

[Transcript] Hondelatte Raconte - Christophe Hondelatte / L'incendie du Bazar de la Charité - Le teasing

Vous aimez les histoires de Christophe Andelat?
Pour vous et rien que pour vous, voici un extrait de l'histoire de demain.
Au début de l'année 1897, à Paris, dans la bonne société,
on ne parle que de Mademoiselle Couédon,
une voyante de la rue du paradis, dans le digé marondissement.
Ecoutez ma chère, il paraît que cette femme est extraordinaire.
Il semble qu'elle soit en connexion directe avec l'archange Gabriel.
C'est ce que j'ai lu. Elle ne prédit pas l'avenir, ma chère.
Elle le dit. Et mieux que ça, elle le dit envers Français.
Je serai bien curieuse d'assister à une de ses séances.
Rue du paradis, dites-vous qu'on t'est.
Vous n'y soyez pas, en fait, c'est un quartier ouvrier.
Personnellement, je n'irai pas.
Et si je la faisais venir ici, chez moi,
quand pensez-vous, ce serait amusant?
Et c'est ainsi que le 21 mars 1897, Henriette Couédon, 24 ans,
la voyante de la rue du paradis, débarque chez la conteste de Maillet,
dans son hôtel particulier près des Champs-Élysées.
Toute la bonne société est là.
Même le poète José Maria de Heredia a accepté l'invitation.
Une voyante, ça ne se refuse pas.
Et soudain, voilà mademoiselle Couédon qui se met en transe.
Elle est comme saisie de convulsions. Elle a les bras levés.
Près des Champs-Élysées.
Je vois un endroit pas élevé, qui n'est pas pour la pitié,
mais qui en est approchée, dans un but de charité,
qui n'est pas la vérité.
Je vois, je vois le feu s'énerver, je vois les gens hurler,
des chers grillés, des corps calcinés.
J'en vois comme par pèleté.
Autour les gens s'autorifier.
N'empêche qu'aucune des personnes présentes ce soir-là
chez la conteste de Maillet, n'ira rôtir au bazar de la charité.
Aucune.
Retrouvez le récit intégral demain des 6h sur toutes les plateformes de podcast.